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☆自由民主党安城支部党員集会及び党員拡大セミナー開催 発　行：松尾まなき後援会

   自由民主党安城支部主催の党員集会及び党員拡大セミナーが８月２６日に安城市内で開催 連絡先

　されました。
〒446-0066安城市池浦町池上22-2

   主催者の今井隆喜県議会議員が挨拶され、来賓祝辞で13選挙区支部長の大見正衆議院議員が 暮らせるまちづくりを TEL 0566-76-8979 FAX 0566-97-1519

　挨拶されました。続いて講演では、片山さつき参議院議員が登壇され「活力持続型の健康長 　 秋　号 　　　　　　　　　～ ご 挨 拶 ～

　寿社会」をテーマに講演されました。    今年は、厳しい猛暑でしたが、日ごとに秋の色も濃くなり、秋晴れが気持

　　 　ちよく、すごしやすい季候になってまいりました。

   皆様におかれましては、ますますご健勝のこととお喜び申し上げます。

   日頃は、皆様のあたたかいご支援とご指導に心より感謝申し上げます。

   今年は、豪雨災害、地震、台風により各地に大きな被害をもたらしました

   また、災害レベルの暑さと言われた猛暑により体調を崩された方や亡くな

　られた方もいらっしゃいます。自然の力には、脅威を感じますが、転ばぬ先

　の杖の防災対策をどう進めるか、改めて重要性を感じています。

☆今後の予定    今後も本紙まなき便りで議会活動や行政報告を掲載し、議員報告をさせて

　◎「松尾まなき市政報告会及び懇親会」開催 　頂きます。今後も皆様方の変わらぬご支援とご指導をお願い申し上げます。

　　 日時　平成30年11月4日（日）午前10：30より(懇親会は報告会終了後概ね12時より予定)

　　 場所　町内会事務所２階会議室（市政報告会）池浦公民館（懇親会）

　　 会費　懇親会（昼食代）￥1,500

　　 昨年も開催しました市政報告会を市政、議会の状況や議員活動の報告をいたします。

　◎「後援会忘年会」開催予定   この号の内容

　　 日時　平成30年12月28日（金）午後６時より ○ご挨拶 1

 　　場所　池浦公民館 〇まなきと考えよう

　　 会費　￥1,500 ○9月議会開催1 2

　　 毎年恒例の忘年会を開催します一年間の出来事を皆さんと語り合いたいと思います。 　主な議案　

　◎「新年初詣り」開催予定 ○9月議会開催2 3

　　　来年の初詣りは、１月に開催の予定としています。

　　上記のように行事を予定してます。詳しくは追ってご案内させて頂きますので多くの皆様 4

　　方に参加して頂きたいと思いますのでよろしくお願いします。 ○後援会活動

☆後援会へのお問い合わせは090-8862-5371(後援会専用携帯） 編集人 後援会広報担当 木村邦彦   今後の予定
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ま な き 便 り

明るく、笑顔で安全、安心して

後　　援　　会　　活　　動

“まなき”と考えよう vol. 20

この夏は、なんといっても「災害レベルの暑さ」と言われた猛暑の
一言に尽きるでしょう。

豊田市で小学1年生の男児が熱射病で死亡した事件は世間を震撼させ
ました。

それ以来プール授業が見直されたり、気温が35℃を超えると部活動
の中止になったりしました。
子ども会のソフトボール、フットベースボール中央大会が中止になった
りして散々な夏だったと思います。
こうした暑さの対応として幼稚園、小中学校の教室には来年の夏から
順次エアコンが設置されることになりましたけど。

昭和生まれの私たちは、「そんなクーラーの効いた部屋
ばかりに居たらひ弱な子になる」と思いがちですが・・・

皆さんはどう考えますか？
「子どもたちの健康第一」は異論のないところです。教室は全室冷房

に、高温時は、プールにも入らない、外にも出ない、部活動は中止。少
し違う理由と思いますが、運動会は半日開催でお弁当もなし、こうした
子どもたちを取り巻く環境の変化を皆さんはどう思いますか、ご意見を
お伺いしたいと思います。



　　平成３０年９月第３回定例市議会は、９月３日から２６日までの期間開催され、一般質問 【29年度決算特別委員会経済福祉分科会での質問】

　として９名の市議が登壇しました。詳細は１１月１日発行の市議会だよりをご覧ください。 　Ｑ 健康知識普及事業は、決算額が増えているが、イベント参加者の反応はどうか。

　　また議案の内容は、平成２９年度決算認定の１０議案を始め、平成３０年度補正予算、 　Ａ 参加者の反応として、市民健康講座の受講後アンケートで、「バランスよく食事をとること

　条例の一部改正など１３議案と、報告、同意及び陳情の４議案、議員提出の意見書５議案で 　 　が大切」「運動量の目安が分かった」「薬の飲み合わせで効能効果が悪化するということが

　あり、合計３２議案について審議を行いました。  　　分かった」など、生活に活かせるものがあったと回答した人が92.3％に上り、講座を受け健

【９月市議会の主な議案】 　 　康的な生活を送るための参考となっております。

◎Ｈ２９一般会計決算の概要（35億円の黒字） 　Ｑ 保育園施設改修事業は、施設を適切に管理していくために実施されている事業とのことです

　　歳入決算額は707億8,423万円であり､対前年比△4.2％､31億4,044万円の減額となりました 　　 が昨年度に比べ事業決算額が、大幅に増加しています。また、今後の計画はどうか。 

　　前年のアンフォーレ取得に伴う国庫補助金△13億円､基金繰入金△26億円､市債（市の借金) 　Ａ 中規模改修工事が、28年度は1園でしたが、29年度は2園の改修工事等で増額になりました｡

　全体で△10億円などがそれぞれ減少したことが主な要因です。 　　 また改修計画は、安城市幼保育園基本整備計画が策定されており、計画に沿って行う。

　　歳出決算額は658億9,841万円であり､対前年比△5.2％､35億8,197万円の減少となりました

　内訳では前年のアンフォーレ取得で△45億円、更生病院移転新築補助金が終了し△5.7億円､ ◎今回は、経済福祉常任委員会で行政調査を行いましたので概要を報告します。

　福祉関係経費全体の増額3.4億円などが主な要因です。 ★ 「社会福祉法人桜福祉会認定こども園こどものもりを視察」

　　歳入歳出決算収支では、35億3,841万円が実質の黒字となりました。 　こどものもりは、古くから幼保一体の幼児教育を目指され

【財政力指数】 独自の幼児教育を進めている。

　 　財政力指数は、地方公共団体の財政的な豊かさを図る指数であり1.00を超えれば良好です 　「異年齢保育」システムでは、大きな子は小さな子をいた

 　この指数が高いほど自主財源の割合が高く、財政力が強い団体ということになります。 わり、小さな子は大きな子に憧れや尊敬を持って共に助け合

 　　平成２９年度は、前年を0.02ポイント上回り、全国で９位の豊かさです。 い信頼し合い、思いある心が育っていくことを願って、０歳

年度 H25 H26 H27 H28 H29 H30 から就学前の子どもたちが家庭の兄弟姉妹のように育ち合う

1.18 1.25 1.29 1.26 1.28 1.27 環境を実施している。また、「コーナー保育」システムでは

　　そしてなんと！H30は1.27と下がりましたが、全国で６位、県内の市では１位なんです！ 個性や意欲が育つため保育者の指示で動くのではなく、子ど

　　そんなに裕福な財政ならもっと〇〇しようよ！と言いたくなるところですが・・・ も自らの意欲と自己充実感や達成感が育つ環境を実施してい

◎安城市老人デイサービスセンターの設置及び管理に関する条例の廃止 る。こうした取り組みは公立の幼稚園や保育園では難しい面

　　平成３１年３月末をもって、安祥デイサービスセンターを廃止します。 も多いが参考になる面も多いと感じました。

◎安城市立幼保連携型認定こども園の設置及び管理に関する条例の制定 ★ 「東松島市役所・一般社団法人 東松島みらいとし機構（HOPE)を視察」

　　平成３１年４月１日より 　東松島市は、復興まちづくり計画の一つに分散型地域エネルギー自立都市プロジェクト

　　　安城幼稚園　⇒　安城こども園　さくの幼稚園　⇒さくのこども園に変更する。 を計画された。

　　これは、単なる名称の変更ではなく、幼稚園と保育園の両方の機能を合わせ持った施設と 　防災のモデル「東松島スマート防災エコタウン」を計画さ

　　します。これにより、それぞれ近隣の錦保育園、さくの保育園での低年齢児保育のニーズ れ、災害公営住宅エリア戸建て70戸・集合15戸及び病院や公

　　を充実させるものです。 共施設に市が構築した自営線により電力供給を行っている。

◎平成３０年度安城市一般会計補正予算について　4億9,962万円の増額 　東松島市の取組みは、東日本大震災という大きな災害時に

　　道路用地購入2.9億円、道路舗装・側溝補修工事1億円(新)ブロック塀撤去補助金500万円等 電力不足を経験した事で電力の自給は特に公共施設や病院で

 　 必要と考え実現したと思う。

財政力指数

７月～９月の主な活動

９月議会開催９月議会開催（９月３日開会～２６日閉会）


